

Con recursos del SLEP Magallanes

Invertirán \$224 millones en mejoras de Escuela Paul Harris

● Renovación de ventanas y puertas forman parte de la renovación para el establecimiento de educación especial.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

El reemplazo de 211 ventanas de termopanel con marco de PVC, además de 12 puertas exteriores de material de madera de lenga, serán las

“

Maravilloso que se invierta en la educación especial y en un proyecto de estas características que va a dar un aspecto moderno, seguro”.

Elizabeth Ulloa,
 directora de Escuela Rotario Paul Harris.

mejoras en infraestructura que tendrá la Escuela Rotario Paul Harris para su segundo semestre y que mejorará la calidez en su espacio físico para sus estudiantes.

Esta importante reposición, que estará a cargo de la empresa contratista ARC SpA, considera una inversión por \$224.067.635 con recursos del Servicio Local de Educación Pública.

La directora del establecimiento, Elizabeth Ulloa, expresó su satisfacción por este importante aporte a la comunidad educativa, señalando que esto es algo “maravilloso, que se invierta en la educación especial y en un proyecto de estas características que va a dar un aspecto moderno, seguro”.

De acuerdo con su testimonio, estos elementos de la escuela no tienen una renovación completa desde



Las ventanas y puertas serán renovadas después de 50 años.

su fundación, es decir, hace más de 50 años.

Quien también agradeció este aporte al establecimiento fue el presidente del Centro general de padres y apoderados, Cristián Zamora, manifestando que “de alguna u otra forma, esto acomoda la gestión en tema del espacio para poder tener un buen día en general aquí,

sobre todo con las condiciones meteorológicas de esta zona”.

Finalmente, el seremi de Educación, Valentín Aguilera, resaltó el aporte del sostenedor de la educación pública, aseverando que estas mejoras están centradas en la seguridad del recinto educativo para sus estudiantes.